

海老名市立東柏ヶ谷小学校 学校運営協議会 議事録
(令和4年度 第2回)

- 1 日時 令和4年5月23日(月) 15:30～
- 2 場所 海老名市立東柏ヶ谷小学校 ランチルーム
- 3 出席委員 芳賀敬子委員長, 橋本絵美里副委員長, 佐藤充明副委員長, 海野望委員, 長井徹委員, 小山内清潤委員, 瀬戸口壮委員, 小池一美委員, 國吉聖委員, 守谷美子委員, 柳下泰介委員, 佐藤孝男委員, 塚原勲委員, 小林丈記校長

4 会議の内容

- (0) 小話タイム テーマ「今の子どもたちって?～東柏っ子につけてあげたい力～」
趣旨については、(2) 学校長よりを参照。

(1) はじめに (学校運営協議会委員長)

芳賀委員長: 5/21(土)の校庭の芝刈り作業への協力, ありがとうございます。
当日運動会が晴れてほしいと願っている。コロナ禍で子どもたちの体力不足が気になる。体力づくりが必要であると考え。市民レクの始まりは大人の体力づくり。ラジオで教職員の働き方改革が問題になっている。先生たちが体を壊さず健康を心がけていかなければならないと思う。

(2) 学校長より

小林校長: 会議前に実施した「小話タイム」は教職員と地域の皆様との情報交換などの交流が目的。会議を柔らかな雰囲気で行えるように入れさせていただいた。

本日開催予定だった学区連絡協議会は6月15日(水)に延期。
芝刈りにご協力いただきありがとうございます。今年度の運動会も、感染症対策を講じた午前日課で行う。

(3) 教職員の紹介

6名の教職員の紹介。(次回までに全教職員が参加し, 自己紹介をする予定)

(4) 第48回運動会について

柴田教諭: 51名の方が芝刈りに参加していただいた。子どもたちも芝が短くなっていることに気づいていた。本番まで, もう少しお力添えいただくこととなりますがよろしく願いいたします。学校で作成した21日(土)の芝刈りの様子の動画を流す。今週中に各クラスで動画を視聴し, 子どもたちが考える時間をとる。

【協議】「運動会で子どもたちにどのような姿を期待するか」

橋本委員：第一に楽しんでほしい。全力で頑張ってもらいたい。悔しさも知ってもらいたい。素直にたたえられることも培ってもらいたい。

瀬戸口委員：子どもたちが怪我なく、のびのびとやってほしい。久しぶりに見に行けるということでとても楽しみにしている。

小山内委員：とにかく元気であってほしい。

佐藤委員：元気で登下校をしてほしい。

國吉委員：上級生を見て1・2年生は一致団結を学んでほしい。地域に見守られていることを感じてほしい。のびのびと一日を過ごしてほしい。

海野委員：全力で頑張ってもらいたい。

(5) 「社会に開かれた教育課程」について

佐々木教諭：2・4年生が見上さんにトマトの苗・鉢をいただいた。

5年生が守谷さんからメダカの稚魚をいただいた。

【協議】「東柏ヶ谷（地域）では何を学べるか、どんな学習資源があるか。」

海野委員：工場見学、消防体験をさせてもらえるのではないかと。綾瀬市になるが農業の体験ができそう。

小池委員：ビオトープは続けていきたい。ティーボールは教えていただける方がいる。

小山内委員：戦争体験については知っている人が少なくなっている。ルアンジュに男女1名ずついるので話をしてみようと思う。

長井委員：町探検もコロナ禍でどのようなやり方になるかわからないが、手伝いはできる。

佐藤委員：子どもたちと一緒に行動することがないから難しい。子どもたちと触れ合う機会があればいい。

瀬戸口委員：昨年度6丁目に蝶の標本を見せていただいた。泉の森にはいろいろな自然が残っている。大塚祭りは10月16日（日）に近隣公園で実施。お神輿は中止。

(6) 各団体情報共有

柳下委員：6月18日（土）3世代グラウンドゴルフ大会を行う。

7月31日（日）自治会館で子どもたちを集めて工作を行う。

長井委員：盆踊りは今のところ行わない予定。11月芋掘り大会、12月餅つきをやりたいと考えている。7月の定例会で話し合う予定。

小山内委員：7月9日に防災訓練を予定している。祭りはやりたいと考えている。

(7) その他

小林校長：次回の小話については場を工夫して行えるようにする。

長井委員：運動会の前日準備（5月27日13:30～）は雨が降ったらテントをどうしたらよいか。

柴田教諭：雨の予報が出た段階でご相談させていただく。前日準備は雨天の場合でも行う。

芳賀委員長：前日準備は連携をしっかりと行うように。

(8) おわりに（学校運営協議会副委員長）

橋本副委員長：先生方は子どもたちに地域の方に支えられていることを話してください。地域の方たちは、子どもたちの元気な様子にたくさんのお元気をもらっていることを逆に伝えてもらえたらうれしいと思う。健康に気をつけながらいろいろな交流ができるようになったら幸せだなと思う。お疲れさまでした。

次回の学校運営協議会は、令和4年7月21日（木）15:30から開催予定。